

# Erfolgreiche Spendenradtour

Corona-Nothilfe soll Kinder in Plan-Projektländern zugute kommen.

Ein großer Erfolg war die Spendenradtour der ehrenamtlichen Mitglieder der örtlichen Arbeitsgruppe des Kinderhilfswerks Plan-International (Plan-AG). Unterstützt wurde diese durch die Sparkasse Singen, die Volksbank-Filiale Rielasingen, die Firma Heizungstechnik Schwarz in Gottmadingen und private Spender. Insgesamt kamen über 1.100 Euro zusammen, welche der Corona-Nothilfe des Kinderhilfswerks zugute kommt.

Die Corona-Nothilfe von Plan gibt Kindern in den Programmländern die Chance, Hygienemaßnahmen einzuhalten, sich vor Covid-19 zu schützen und durch Homeschooling weiter-

zulernen. Hinzu kommt der Bau von sogenannten »Tippy Taps« für sauberes Wasser in den Projektgebieten. Die Teilnehmenden der Plan-AG sind langjährige Paten bei Plan und unterstützen ihre Patenkinder durch einen festen monatlichen Beitrag. Durch Patenschaften finanziert Plan die kindorientierte Gemeindeentwicklung und verbessert damit die Lebensbedingungen der Kinder, der Gemeinden und der ganzen Region nachhaltig. Über eine Patenschaft oder Teilnahme in der AG informieren Rosita Auer (07738/5999), [rosita.auer@t-online.de](mailto:rosita.auer@t-online.de), Sanja Kaltenbrunner (07731/53305), [sanja.arden@gmail.com](mailto:sanja.arden@gmail.com), Anne-Katrin Krumnau (07731/922036), [anne-katrin@gmx.net](mailto:anne-katrin@gmx.net), Vera Zinsmayer-Keller (07731/49111), [v.zinsmayer-keller@st-verena.com](mailto:v.zinsmayer-keller@st-verena.com).  
Pressemeldung



Die Teilnehmerinnen der Spendenradtour konnten 1.100 Euro für Corona-Nothilfe für Kinder sammeln.  
swb-Bild: pr